
 

 

 

 

 
REQUERIMENTO N°   /2021 

 
 
 

 
Ao Presidente da Câmara Municipal de Santa Luzia 
Exmo. Sr. Wander Rosa de Carvalho 
 
 
 
 
Na forma regimental, e após ter ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito que 
disponibilize informações acerca do seguinte questionamento: 
 
 
1 - Qual o critério utilizado para escolha das empresas credenciadas para emitirem as 
placas Mercosul em Santa Luzia? 
 
2 - Quantas empresas estão credenciadas no município para prestarem este tipo de 
serviço? 
 
3 - Existe alguma tabela de preços a serem seguidos? 
 
4- Existe algum órgão que fiscalize esta atividade? sendo positivo, qual o órgão? 
 
 
5- Por que o valor cobrado em Santa Luzia chega a quase 100% a mais, do preço 
cobrado em Belo Horizonte pelo mesmo produto ofertado? 
 
 
Atenciosamente; 
 
 
 
 

Santa Luzia, 31 de março de 2021. 
 
 
 

 
ERNANE GUIMARÃES DOS SANTOS (Dú do Salão) 

VEREADOR 
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